



La Ciudad de México es la inspiración de la Nación



**MARÍA
ROSETE**

COLUMNA INVITADA

El 18% de los automóviles particulares generan emisiones de CO₂, que es el principal gas causante del efecto invernadero y la contaminación en todo el mundo. La Agenda de Desarrollo Sostenible 2030 de la Organización de las Naciones Unidas en su objetivo número 13, exige tomar medidas urgentes para combatir el cambio climático y sus consecuencias.

El cambio climático afecta a todos los países, sus consecuencias impactan en la salud de las personas y la economía de cada rincón del mundo; actualmente vemos la sequía en Nuevo León, fenómenos meteorológicos cada vez más extremos que dejan devastadas poblaciones enteras.

Una de las causas que propician que todo esto aumente, son las emisiones de gases derivado de la actividad de las personas en todo el mundo, por ello, es necesario trabajar en una agenda que proponga soluciones factibles para atender esta realidad que ha ido en crecimiento, dichas soluciones deben contener propuestas en las actividades económicas de forma sostenible, procurando en todo momento el respeto al medio ambiente.

El acuerdo de París del que México es parte, tiene como objetivo principal limitar el calentamiento global por debajo de los 2 grados centígrados, lo anterior requiere una transformación económica y social.

La contribución del actual gobierno en México tiene como objetivo prioridad

proteger a la población de los efectos del cambio climático, como son, los fenómenos hidrometeorológicos extremos y, de manera paralela, aumentar la resiliencia de la infraestructura estratégica del país y de los ecosistemas que albergan nuestra biodiversidad y nos proveen de importantes servicios ambientales.

He sido designada para participar en el sexto encuentro de la Red Parlamentaria de Cambio Climático de ParlAmericas. El día de ayer hemos abordado la gran importancia que tiene el uso del transporte público y la implementación de tecnologías para que las generaciones futuras puedan disfrutar de un mundo verde.

En nuestra ciudad, la ciudad de los derechos, hace 17 años AMLO inauguró la primera línea del Metrobús en Insurgentes, atendiendo la movilidad y el bienestar de las personas con tecnología que en ese momento procuraba el cuidado al medio ambiente, posteriormente Marcelo Ebrard inició el programa "muévete en bici", que el día de hoy sigue vigente ya que la gran mayoría en esta ciudad hemos pedaleado una ecobici para llegar más rápido a nuestro destino.

Hoy la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum ha implementado una red de transporte innovadora y ecológica que beneficia a millones de personas, desde el cablebús, hasta una planta de biodiesel que se utiliza como combustible en el transporte público que todos los días utilizamos por ello la Ciudad de México es la inspiración de esta gran nación y la Cuauhtémoc la cuna de los grandes

•Diputada Federal del Partido del Trabajo María Rosete